

Un automóvil volcó tras quedarse sin frenos en el Cañón del Atuel



En la noche de este viernes, siendo las 21, ingresó un llamado telefónico al 911 dando cuenta que en la Ruta 173, a dos kilómetros de la Usina 3 en el Cañón del Atuel, se había producido un vuelco de un automóvil.

Al arribo del personal policial entrevistaron al conductor del rodado quien comunicó que al irse desplazando por la ruta, percató que se había quedado sin frenos, y para no caer al barranco colisionó contra el cerro lo que le produjo el vuelco.

Como consecuencia del siniestro, resultaron lesionados el conductor y su acompañante por lo que debieron ser asistidos en el nosocomio local donde se retiraron de alta con diagnóstico de traumatismos leves.

Por el hecho, se labran las actuaciones en averiguación lesiones culposas y lo instruye la Oficina Fiscal de Subcomisaría Rama Caída.